

校長スケッチ

令和4年11月10日 3年生 性教育講演会



3年生を対象に性教育講演会を行いました。
倉敷中央病院から2名の助産師さんに来ていただき、思春期の心や体の変化、相手を大切にする男女交際についてお話を伺いました。

〈生徒の感想〉

- 出産とは、母子ともに命がけでとても大変なことだった。
- 相手が同意しないことをすると、性的暴力になるから、人と人の距離も大切だと思った。

令和4年11月11日 2年生 校外活動（櫛の杜）



看板の設置



駒うち作業



竹パンづくり



認知症サポーター養成講座



染物体験

2年生が地域と連携した取り組みとして、昨年に引き続き「櫛の杜」を訪問しました。「育社&SDGs」をテーマに、昨年作成した看板の設置や環境整備を行った後、認知症サポーター養成講座、染物・竹パンづくり、駒うちなど様々な体験活動を行いました。天候にも恵まれ有意義な活動となりました。市社会福祉協議会、市共同募金委員会、市包括支援センター、各種ボランティアサークルの方々、ありがとうございました。

令和4年11月14日 公開授業・校内研修

市教委から指導主幹を招いて、英語・社会・保健体育の公開授業（校内研修）を行いました。

授業後には職員全員で本校の目指している、「主体的、協働的で深い学び」について協議しました。



英語



保健体育



社会



全員で協議